

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Montag, 29. August 2022

## **„Wir bauen Brücken“: Café International am Freitag, den 9. September 2022**

"Wir bauen Brücken", so lautet das Motto des Cafés International, das 2014 in Mühlheim ins Leben gerufen wurde. Es ist ein Treffpunkt, um Geflüchtete und Freiwillige kennenzulernen, zu treffen, miteinander ins Gespräch kommen und sich über die Arbeit mit und für Geflüchtete zu informieren.



Mit dem Café International arbeiten die Akteurinnen und Akteure des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge gegen die soziale Isolation der Geflüchteten und setzen ein Zeichen der Willkommenskultur in der Stadt Mühlheim am Main.

Zum nächsten Treffen am Freitag, den 9. September 2022, um 15:30 Uhr, im Innenhof des Rathauses, sind alle Geflüchteten und Ehrenamtlichen aus der Geflüchtetenarbeit herzlich eingeladen.

Das nächste Treffen ist Auftakt der "Woche des bürgerschaftlichen Engagements" in Mühlheim und zugleich ein Beitrag für die Interkulturellen Wochen. Bei Regen fällt die Veranstaltung aus.